

伊勢ひろし県競会リポート

発行／自由民主党千葉県議会議員会

〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043 (227) 7411

花見川第二終末処理場

老朽化、確実な耐震化を

伊藤委員 私の住む習志野市域の東に位置する地域住民、約5万3300人の台所やお風呂、トイレから流される生活排水や工場で素材加工する過程で使用した工場排水などは、千葉県が敷設した下水道の管渠を利用して、自然流下しながら東京湾沿いに隣接する千葉市と習志野市の境界をまたいで建設された敷地面積約24haの花見川第一・終末処理場で浄化処理され、東京湾の水質保全に対応している。現在、花見川第二・終末処理

理場内には、各種10以上を
超える汚水処理機能施設が
配置され、稼働約30年が経
つインフラ施設であり、機
械施設などの老朽化が心配
されている。

また、施設敷地は、液状化
しやすい埋立て地域でも
あることから、危機管理の
取り組みこそ喫緊に強化す
べき課題と考える。

そこでうかがうが、花見川
第一終末処理場における
耐震化の取り組み状況はど
うか。

要望 地震対策計画に基づき、過去に被災事例が多くかった水漏れ防止や、被災時でも簡易的な污水処理を行うための構造物の継ぎ目からの漏水を防ぐ。また、揚水や沈殿機能を担う6施設の耐震化を優先的に実施していきます。

きを勘案すると、重要なな割を担つてゐると考える。
そこでうかがうが、花見川第二終末処理場の管理放流管における耐震化の取り組み状況はどうか。

能を確実に有するよう
の確実な予算措置を要望
する。

- ・県議会予算委員会委員
- ・健康福祉常任委員会委員
- 資格□
- ・中学・高校教員免許防災士

6月定例県議会予算委員会



6月県議会予算委員会で質問する伊藤寛県議

住んで良かつたと思える街づくりに力を注いでいる伊藤寛県議（習志野市選出、1期）は、6月定例県議会予算委員会で質問に立ち、花見川第一終末処理場の地震対策と千葉県教育委員会の第3期千葉県教育振興基本計画について県の担当者に聞きました。老朽化が心配される花見川第一終末処理場について、伊藤県議は耐震化の取り組みについて県の担当者に聞き、耐震診断や設計、工事の予算確保を要望しました。伊藤県議の質疑と県担当者の答弁を紹介します。

おいては、今年度も含め、塩素混合池棟など耐震性能が未確認の状況で施設が3施設ある状態だ。計画目途、令和5年度にかけて、処理施設の確実な耐震診断・設計・工事の予算確保を要望する。

A photograph of the Hachikawa Second Treatment Plant. The image shows a large, modern industrial building complex with multiple levels and glass windows. In the foreground, there is a red brick wall with a plaque that reads "花見川第二終末処理場" (Hachikawa Second Treatment Plant). To the left of the wall, there is a white metal fence and some greenery. The sky is overcast.

●明治や昭和のまちづくりに関する相談はお気軽にどうぞ

伊藤ひろし 県事務所 議

〒275-0021
習志野市袖ヶ浦 2-4-1-102
TEL.047-454-8358

令和3年8月1日(日曜日)

県立高校の教員基礎コース

大学教授の出前講座も



終末処理場の耐震化や児童・生徒の教育問題について担当者に聞く伊藤県議

県内4校に設置 教員養成の一役

うとともに、コース設置校の生徒が集まる交流会を通じて、教職への意欲の向上を図っております。

基準など3地区への 基礎コア設置要望

伊藤委員 現在、千葉県教育委員会は、県内4校に教員基礎コースを設置し、高校時期から将来教員を目指す生徒への教員養成の環境づくりに取り組んでいる状況にある。

大学生対象に教師未来塾 教職の魅力伝える

大学生対象に教師未熟

伊藤委員 千葉県教育委
熱意と前向きに努力しよう

員会では、将来教員を目指す大学生等を対象として「教師未来塾」を開催する。教員養成における人材の育成を図るため、大学生等への教員養成に対する姿勢を持ち、協調性のある人材の育成を図るなど、教員養成の実現に貢献する。

と 大学生等の教員養成の環境づくりに取り組んでゐる所と聞いてゐる。

対して、教育に対する強い

ースの卒業生370名のうち、122名が教員養成系の大学に進学しました。また、今年度、同コースの卒業生から、本県の正規

教員として8名が採用さわ
ました。

予定と聞いている。教員基礎コースが設置され、いじめ問題への教員基礎コースの設置を要望する。

踏まえたキャリア教育に取り組んでまいります。

高校のキャリア教育 「リモート授業」提言

年間で合計3講座、1講座が約3時間半を予定し、教員養成として約10時間の研修内容を編成していると述べている。

参加者からは、教職へ意欲が高まつた、現職教導についての講義や指導室を作成する等の演習を実行しております。

における千葉市を除いた実施割合では、小学校が10.0%、中学校が96.6%とほぼすべての学校で実施している状況にある。一方、高等学校は全日制で89.6%の実施率にとどまり、実施できていない高等学校が多く、数存在している状況にある。

そこでうかがうが、高等学校にて県内企業への関心度を深めるためにインターネットツヅキや企業見学等、学校教育の学習充実や強化に向けたどのような取り組むのか。

紹介してもらひなどして、
り、引き続き関係機関などと
携し、県内企業のニーズに
千葉の伝統
親しむ機会

千葉の伝統文化に 親しむ機会を創出

あげ体験ができる「かずさの国廻あげフェス

千葉の伝統文化に
親しむ機会を創出

紹介してもらひなどして、
り、引き続き関係機関と連
携し、県内企業のニーズを

取り組み方針を連ねて、地方創生戦略の一役を担つていただくよう要望する。

要望
伊藤委員 他県
研究しながら、研究
内容の充実を要望させて
いただく。

いも修化にふれ親しむ機会の充実に取り組み、地方創生総合戦略の一翼を担つていただきたい。